
開催
報告

1994年まではは3
～5議席選出され
る中選挙区制度を
とっていたらしい
です。小選挙区制
との違いはどんな
ところにあるので
しょう。

オーガニック製品
には、食べ物や日
用品以外にも、服
飾物にも取り入れ
られてます。価格
以外の判断基準を
持ってもらいたい
です。

新入生の一番
の関心事は入
学後の生活で
す。生活に焦
点を当てた中
身で作成しま
す！

01 議論の時間

軽減税率、FreeWi-Fi、選挙の3つを議題しました！

今回は学習会ではなく、メンバーが生活で感じている疑
問について議論しました。選挙について「〇〇党がい
い！」と「〇〇党でいいや」が同じ一票として扱われてい
る現状。選挙後に初めて公開される事柄への審議。「選挙
に行こう」と訴える割に選挙制度についてのマニュフェス
トがあまり打ち出されていない事などを議論しました。

02 エシカルセミナー
について

目標を考えていました。

去年の要項を参考にしながら、今年度はどんな内容で参加
者に何を得て帰ってほしいか、どんなことを感じてほしいか
を話し合いました。
「楽しい・誰かに話したい・これくらいならできそう・す

でにやっていたんだ」と思ってもらえるセミナーを作りたい
と考えています。理論ではなく体験をテーマにエシカル消費
というキーワードで自分の行動を省みる時間を作ります！

03 新学期での啓発について

使いたいと思ってもらえるものを。

2020年度新学期活動で新入生に各生協から消費者トラブルを
啓発してもらいたいと思っています。そのために消費者タスク
チームではできるだけ使いやすいものを作りたいと考えています。
読んでもらえるような冊子とは何か。ポイントは「生活」と

「先輩」ではないでしょうか。大学生活を送ってきている京滋・
奈良の先輩からのメッセージを載せた媒体を作ってみせます！
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次回の会議は8月末です！

夏休み中ですが、セミナーの準備や新学期用の
制作物の作成を進めていきます。日程が確定次
第Twitterなどで発信しますね！
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